



## El presidente de AER visita el primer centro tecnológico nacional de movilidad de Aktrion en Almussafes

- Esta visita se enmarca en la reciente incorporación de la multinacional Aktrion Group como miembro de la Asociación Española de Renting de Vehículos (AER)
- Su objetivo ha sido que el presidente de AER conozca los servicios que ofrece el primer Aktrion Mobility Centre nacional de la compañía ubicado en Almussafes (Valencia)

**València, 28 de octubre de 2024.-** El presidente de la Asociación Española de Renting de Vehículos (AER), José-Martín Castro Acebes, ha visitado las instalaciones del primer Aktrion Mobility Centre nacional, y segundo en Europa, que la multinacional ha inaugurado en el polígono Industrial Juan Carlos I de Almussafes (Valencia).

Esta visita se enmarca en la reciente incorporación de la multinacional Aktrion Group como miembro de la Asociación Española de Renting de Vehículos (AER). Su objetivo ha sido dar a conocer al presidente de AER los servicios que ofrece este centro tecnológico en análisis, diagnóstico, reparación y mantenimiento de vehículos eléctricos, híbridos, de combustión, y sus infraestructuras de carga.

La visita ha contado con el CEO de Aktrion Group, Frédéric Patrier, y ha estado guiada por el director de Aftersales Services de Aktrion Iberia, Ramón López. En ella también ha participado el director general de Aktrion Iberia, Vicent Noverjes, quien ha informado de la apertura de un nuevo centro tecnológico en Coslada (Madrid).

El objetivo de estos centros multifuncionales para el vehículo eléctrico, híbrido y de combustión es ofrecer servicios de diagnóstico y reparación de sus baterías y componentes para sustituir o reparar de forma parcial este tipo de infraestructuras en sus centros especializados. Y en los casos que no se pueda reparar, garantizar la aplicación de los procesos adecuados para su reciclaje, reutilización o eliminación responsable.

### Herramientas de última generación

En concreto, con un total de 5.000 metros cuadrados, este Aktrion Mobility Centre de Valencia cuenta además con un área de carrocería, limpieza y validación final. Las instalaciones disponen de un túnel autónomo de detección de defectos, área de



mecánica, carrocería y cabinas de pintura con herramientas de última generación para la localización del color y productos más sostenibles.

Junto a estos servicios, Aktrion, que opera en España desde hace más de 30 años, ofrece un completo conjunto de soluciones integradas de flota y remarketing que están diseñadas para optimizar el despliegue y la gestión de la flota de los operadores de renting a lo largo de toda la vida útil de sus vehículos. Además de servicios de detección y rectificación de posibles problemas o defectos que puedan aparecer antes de que el vehículo llegue al cliente final.

Tal y como ha explicado el **presidente de la Asociación Española de Renting de Vehículos (AER), José-Martín Castro Acebes**, *“en un entorno en el que la electrificación se ha convertido en un vector crucial para la movilidad sostenible, desde el sector del renting seguimos ampliando nuestros servicios, por un lado, para cubrir todas las nuevas necesidades del cliente, y por otro, para dar respuesta a la creciente demanda de vehículos de renting por parte de todo tipo de usuarios. De hecho – prosigue Castro Acebes- los vehículos propulsados por energías alternativas, han supuesto el 36,56% de las matriculaciones de renting en los tres trimestres de 2024, en los que alcanzaron las 249.181 unidades. Con ello, del parque total de renting a 30 de septiembre, que suma 929.536 vehículos, 108.000 son electrificados, de los cuales 34.000 son eléctricos puros”*.

Por ello, añade *“estamos muy satisfechos de contar con Aktrion Group como nuevo colaborador asociado, en calidad de entidad experta en electrificación y reparación, desde un conocimiento integral de esta tecnología. Estamos convencidos de que sus actuaciones impulsan la sostenibilidad, dando el mejor servicio posible a los clientes y contribuyen, además, a la economía circular, evitando y retrasando el reciclado temprano de bienes, como las baterías, que son perfectamente recuperables”*.

Por su parte, el **director general de Aktrion Iberia, Vicent Noverjes**, explica que la entrada en la AER *“supone tener acceso a un mayor número de compañías y que las empresas operadoras de renting puedan beneficiarse también de la amplia experiencia y perfecto funcionamiento de Aktrion en varias plantas OEM y métodos y herramientas de vanguardia con la última tecnología”*.

#### **Sobre Aktrion Group:**

Aktrion Group es una multinacional de servicios de Ingeniería, Calidad y Remarketing para diversos sectores industriales -automoción, aeronáutica e industria- con su sede principal en Reino Unido. El grupo pertenece a OCS, multinacional especializada en Facility Management con una facturación de 2.000 millones de euros y cerca de 130.000 empleos en todo el mundo.



Aktrion Group ofrece servicios de conocimiento, pruebas, inspección y certificación para que todos los productos de sus clientes cumplan con todos los requisitos de calidad y seguridad.

**Más información:**

Nebo Comunicación

Raquel Bascuñana: 622 152 580 [raquel.bascunana@nebocomunicacion.com](mailto:raquel.bascunana@nebocomunicacion.com)